

## Bangun Integritas Kinerja, Lapas Besi Ikuti Zoom Percepatan Perluasan Data Responden SPI

Narsono Son - [CILACAP.KEJARINEWS.COM](http://CILACAP.KEJARINEWS.COM)

Oct 16, 2024 - 23:31



*Bangun Integritas Kinerja, Lapas Besi Ikuti Zoom Percepatan Perluasan Data Responden SPI*

CILACAP – Lapas Kelas IIA Besi Nusakambangan menghadiri kegiatan zoom meeting yang membahas Percepatan Perluasan Data Responden Survei

Penilaian Integritas (SPI) Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) yang diselenggarakan Inspektorat Jenderal Kemenkumham, Rabu (16/10/2024).

Hadir sebagai Narasumber Sekretaris Inspektorat Jenderal, Ika Yusanti, dirinya menjelaskan pentingnya SPI dalam meningkatkan integritas dan transparansi bagi unit kerja di Lingkungan Kemenkumham.



Ika Yusanti menjelaskan tujuan utama dari survei ini, yaitu untuk mendapatkan gambaran yang lebih jelas mengenai tingkat integritas dan kepatuhan di setiap unit kerja. Ia menekankan bahwa partisipasi aktif dari seluruh pegawai sangat penting untuk mencapai hasil yang akurat dan representatif.

“Kegiatan ini juga diharapkan dapat mendorong seluruh pegawai untuk lebih memahami dan menerapkan prinsip-prinsip integritas dalam setiap aspek pekerjaan mereka. Dengan adanya survei ini, diharapkan Kemenkumham dapat mengambil langkah-langkah strategis untuk meningkatkan tata kelola yang baik dan mencegah praktik korupsi” terangnya.

Adapun pelaksanaan survei ini akan dilakukan secara daring, memungkinkan semua pihak untuk berkontribusi dengan mudah dan fleksibel. Melalui kolaborasi ini, diharapkan tercipta budaya integritas yang lebih kuat, yang pada akhirnya akan meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kementerian.

Teguh Suroso, Kalapas Besi menyampaikan kepada seluruh pegawai untuk ikut berpartisipasi apabila menerima survey via WA Blast dan email dari KPK.

“Dengan pelaksanaan survei ini, diharapkan Kemenkumham semakin dapat membangun kepercayaan publik dan menciptakan lingkungan kerja yang bersih dan profesional” ungkapnya.

(Humas Lapas Besi)